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本报讯（记者 郭芬芬） “我不仅是政协委员还是政府的政研
员，再加上人行也属于大宏观经济，所以我更多考虑与关注的是
全县经济社会发展方面的内容。”在采访中王振炎告诉记者，担
任委员虽然工作量增加了，但更多的调研也让他对全县经济社会
发展有了更多的了解，这同时也是政研、人行工作所必需的。

王振炎从事金融工作已经近 !" 年了，长期的工作让他在金融
方面有着丰富的经验。近年来，在他的带领下，县人行积极协调，实
现金融平稳发展，全县不良信贷率低于全市平均水平。同时，我县
在金融工作中还率先提出信用贷款的概念，以信用等级来评定授
信额度及利率，并以此培育社会信用意识，让利于民。

作为政协委员，# 年以来，王振炎提出了九厅村股份制改造、农
村集体经济资金盘活、建设金融办协调金融工作等多个关于经济
社会发展的提案，并多次获得优秀提案、优秀政协委员等荣誉。
今年“两会”，王振炎的提案是 《洞头应重视旅游房地产开发建
设》，他认为各级政府对房地产建设要有“一盘棋”战略，而开发
建设旅游房地产不仅是我县商品房开发趋于饱和后房地产产业的
一条出路，也是我县建设国际性旅游休闲岛，提升城市的品味的
需求。

王振炎希望能在今年的“两会”上听到一些关于金融方面的提
案议案，以不同的角度为他们的工作提供参考。

本报讯（见习记者 侯捍兵）“我是来自最基层的一位人大代
表，有义务把老百姓反映的热点难点问题传递到两会上去。”县人
大代表、大门镇大荆村党支部书记林银凤始终将此作为自己的
履职理念。

林银凤告诉记者，大门现有户籍人口 !$# 万多人，如今大门
镇社区卫生服务中心不论是医疗设备还是医务人员的技术水平都
还达不到老百姓的需要。由于受大门镇社区卫生服务中心等级限
制，采购的都是所谓的基本药物，一些老百姓平常所需的药在卫
生院买不到 （如糖尿病患者、血管病患者等所需的药物），老百姓
都只能去温州和洞头县城的医院购买。再加上购药的分量受限，

老百姓为了购药要经常来回与各地之间，往往来往的路费都要比药费
高出许多，老百姓对此反映强烈；另外，大门岛还没通车，如发生一
些急诊情况，很容易错过最佳救治时间，希望县政府及卫生部门基于
大门镇的现状，恢复大门镇人民医院的称号，并配置医疗设备和专业
医务人员。

“!"%! 年，在县委县政府的正确领导下，在有关部门的支持下，在
村两委的努力工作下及全村老百姓的配合下，我们村农民公寓联建
工程顺利启动，通过一年的努力村内的基础设施建设、公益事业等方
面都得到了很大的改善，渔农民的生活质量也明显提高。”林银凤告
诉记者，今年“两会”她仍将全力以赴，传递基层呼声，为民解忧排难。

传递基层呼声 关注民生民本
———访人大代表林银凤

本报讯 （见习记者 侯捍兵）“今年，我将针对中小学生书法教
育存在的问题，在此次两会上提几点建议。”政协委员李伯庆接受记
者采访。李伯庆虽然是临海人，来到洞头经营眼镜生意，但工作之余
不忘自己作为一名政协委员的职责，在百忙之中准备“两会”的提案。

他说，“早几年省教育厅就正式发布要求中小学生开设书法课程，
并将其纳入教学质量考核体系中。但由于我县教育部门苦于师资缺
乏，很多学校或迟迟未能开课，或课程安排缺乏长远计划。同时，我县
目前的书法状况也不容乐观，比如几年前我县 &" 多位学生参加市中
小学生“兰亭奖”书法比赛，在第一轮就全部被淘汰。这与我县中小学

生书法教育人才的流失、缺失也有着一定的影响。”
去年 # 月，李伯庆特别邀请了市书协教育委员会、教育局及多

位中小学语文、美术老师召开座谈会，为自己的提案提供更多切实
可行的意见。他希望自己的提案能够得到更多的关注，使中小学生
的书法教育真正成为学校素质考核中的一环，让我县中小学生在书
法领域上迈上一个新的台阶。”

“作为一名政协委员，又是县书法协会的一份子，我觉得在做好
本职工作的同时，更加应该深入地了解广大群众在文化生活中遇到
的困难，尽自己的绵薄之力为我县文化建设鼓与呼。”李伯庆说道。

着眼素质教育 发挥自身能力
———访政协委员李伯庆

着力金融服务 发展地方经济
———访政协委员王振炎

本报讯（记者 钱飞琴）“作为一名人大代表，就要勇于积极建
言献策，今年，我就准备提交三个议案。”东屏街道后坑村书记叶
小其已是名老代表了，连任四届县人大代表，他恪尽职守，几乎每
年都提交议案，带着百姓的心声去参加两会。

经过半年多时间的考察与准备，他建议北岙、东屏、元觉、
霓屿四个街道的卫生应由县级层面统一管理清运，打破“各人
自扫门前雪”的状态，这样不仅可以统筹全县资源，理顺职责，
同时可以更好地巩固国家级生态县称号。

“我建议 !"%& 年县政府对于土地规划调整修编时，应多
听听群众的呼声。”叶小其表示，目前后坑村的建设用地和
建房用地存在着一定的矛盾，很多村民由于土地规划问题不

能建房，因此我希望县政府能及时调修“宗教”建设及村民集聚
建设用地，为群众解决难题。

村干部的养老保险问题也同样牵动着叶小其的心，按照新的社
保政策，村级的一部分村干部需要交全 %' 年的养老保险，也就
是说一名 '" 岁的村干部，要在 #' 岁的时候才能领到养老保险
金。叶小其认为这样对村级老干部来说不合时宜，因此他今年两
会期间会继续就这问题建言。

“我最开心的是，这么多年来，我的部分议案提交后，得到了县
里的重视，并顺利解决。”叶小其说，每年他都会为“两会”做足准备，
考虑如何把百姓心声带到“两会”。他觉得，作为一名代表，不负百姓
期望，就是对他最大的肯定。

怀揣百姓心声 带着期盼赴会
———访人大代表叶小其

完善法律服务体系 提升群众法律意识
———访政协委员李慧玲

本报讯 （见习记者 夏建伟）“能够代表村民们参加县里的‘两
会’，我真的感到非常荣幸，我还会好好利用这次的机会，积极反映
基层百姓最关心、最切实的问题。”采访中，县人大代表、东屏街道
东岙村主任洪求伟直抒胸臆。

“自 !""# 年半岛通车后，洞头旅游迎来了前所未有的发展
机遇。”回忆起这几年洞头的变化，洪求伟感慨颇深。作为一名
村干部，他为村里的建设尽心尽力。在蓝色连港海岸带东岙段建
设中，洪求伟积极联系有关部门做好前期工作，在政策处理中走
访广大群众，了解情况，做好各项思想工作。为办好“东屏街道

第五届民俗七夕节”活动，他竭力配合东屏街道办，使东岙村村
渔家乐品牌进一步提升。

“洞头的旅游看东屏，东屏的旅游看东岙，旅游产业的建设要加大
力度，加快促进旅游行业发展。”作为一名连任三届的人大代表，几年
来，洪求伟提出了不少发展旅游的议案，今年的“两会”，他将继续就提
升渔家乐品牌提出跟多可行的建议。

“十八大的胜利召开，新一届党中央领导班子的上任，工作作风
的转变，坚定了我对未来发展的信心，相信在‘两会’之后，洞头将会
变得越来越好。”洪求伟充满期盼地说。

提升渔家乐品牌 促进旅游产业建设
———访人大代表洪求伟

本报讯（见习记者 叶明磊）“作为一名政协委员，我觉得自己
有责任向政府反映群众的呼声。我也希望尽自己的绵薄之力，为
洞头的发展建言献策。”面对记者，已经连任三届的政协委员、浙
江新港律师事务所主任李慧玲吐露了自己的心声。

李慧玲告诉记者，在担任政协委员的 %% 年时间里，她向县
里提交了将近 !" 条提案。其中在去年，她向县里提交了“关于
提升洞头旅游新形象的建议”、“关于加大海霞公园建设力度的
建议”和“建议团县委向全县青少年倡导自行车文化”等 & 条
提案，引起了县里的高度重视。

作为一名法律工作者，李慧玲最关注的还是洞头的法律事
业。据她介绍，自 !""" 年以来，我县共办理各类法律援助案件

'"" 余件，为受援人避免和挽回经济损失 '"" 余万元。同时，共有 %

万多困难群众和弱势群体享受了免费的法律服务。除了法律服务体
系更加完善外，群众的法律意识也比以前提高了很多，这也让她感
到十分欣慰。

她还认为，目前洞头在法律服务、援助等工作上还存在着人力
经费资源不足、服务面窄等亟待解决的问题。因此，她希望政府能
够给予更多人力和经费的支持，让法律援助中心的运行能够得到更
充分保障，让法律援助服务体系能够更好地辐射到更多的群体和地
理位置相对偏远的外岛地区，同时，她也希望县里能够多组织开展
一些内容更丰富、形式更多样的宣传活动，让法律知识在洞头百姓
中得到更好的普及。

代表风采


